

20 Jahre pro communo AG

Zum krönenden Abschluß unseres Jubiläumsjahres veranstalteten wir für unsere Mitglieder einen Festabend im Trachtenheim in Irschenberg. Bei ausverkauftem Haus feierten wir mit 300 Gästen in ausgelassener Stimmung unser 20 jähriges Jubiläum.



Im feierlich geschmückten Trachtenheim wurde zuerst eine zünftige Brotzeit serviert, musikalisch begleitet von den Raffemoser Musikanten. Als Höhepunkt des Abends trat der beliebte Mundartkünstler Stefan Kröll auf. Mit seinem neuesten Programm „Projekt Minga“ erfreute er Alt und Jung mit seinem bissigen Humor. Nach dreimaliger Zugabe ließ das Publikum ihn nur ungerne ziehen. „So eine gute Stimmung und ein Publikum, das so aufmerksam meinen Pointen folgt, habe ich selten erlebt!“ staunte der Kabarettist nach seinem Auftritt.



Unser Organisationsteam (v.l.): Corinna Disch, Raoul Hoffmann, Derya Yilmaz, Franziska Scheurecker, Angelika Steinhauer

Über Euer zahlreiches Erscheinen haben wir uns sehr gefreut. Die gute Stimmung, die Ihr mitgebracht habt, und der schöne Abend haben uns schon Lust auf unsere nächste Veranstaltung gemacht. Also lasst Euch überraschen!